

Vídeos breves de Don Álvaro del Portillo

El sucesor de san Josemaría realizó numerosos viajes pastorales: se dirigía principalmente a los países donde había presencia del Opus Dei, porque el fin fundamental de aquellos viajes era estimular a los fieles del Opus Dei en su compromiso espiritual y en el servicio a la Iglesia.

31/12/2013

La amistad de Juan Pablo II y Mons. del Portillo .

En su predicación y en encuentros con personas de todo el mundo, Mons. del Portillo hablaba con frecuencia del hoy beato Juan Pablo II. Vídeo con una selección de sus palabras.

Duración 2:31 min.

La santificación del trabajo

En un encuentro con personas del Opus Dei y amigos en Boston (EE.UU.) en 1988, habló, entre otras cosas, sobre la santificación de trabajo.

Encuentro en Boston, (1988)

Duración 2:53 min.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es/article/videos-breves-de-
don-alvaro-del-portillo/](https://opusdei.org/es/article/videos-breves-de-don-alvaro-del-portillo/) (01/02/2026)